

ABSTARAK

JUBAEDA, 105 92 841 07. Persepsi Petani Mengenai Penyuluh Dalam Pengembangan Tanaman Cengkeh Di Desa Laiyolo Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar, **dibawah bimbingan oleh SYAFIUDDIN dan MUH. ARIFIN FATTAH.**

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui Persepsi Petani Mengenai Penyuluh Dalam Pengembangan Tanaman Cengkeh Di Desa Laiyolo Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar.

Penelitian ini di Balai Penyuluhan dan Ketahanan Pangan di Desa Laiyolo Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar sebagai tempat informasi dan saluran komunikasi petani. Penelitian dilakukan selama dua bulan yaitu dari bulan Oktober sampai dengan Desember 2011.

Populasi yang akan diteliti adalah seluruh penyuluh pertanian yang langsung berhubungan dengan petani di wilayah kerjanya yaitu sejumlah 2 orang penyuluh pertanian di Desa Laiyolo Kecamatan Bontosikuyu Kabupaten Kepulauan Selayar, sedangkan populasi petani yang terlibat dalam penyuluhan tanaman cengkeh berjumlah 25 orang, sehingga pengambilan sampel di lakukan dengan teknik sampel jenuh atau jenis sensus (full sampel), dimana keseluruhan populasi dijadikan sampel yakni 25 orang petani.

Persepsi petani mengenai penyuluh dalam pengembangan cengkeh pada persepsi penginderaan dimana berada pada kategori sedang dan rata-ratanya 2,22. Hal ini menunjukkan persepsi petani mengenai penyuluh di Desa Laiyolo Kecamatan Bontosikuyu cukup baik, Persepsi petani mengenai penyuluh dalam pengembangan cengkeh pada persepsi perhatian dimana berada pada kategori sedang dan rata-ratanya 2,25. Persepsi petani mengenai penyuluh dalam pengembangan cengkeh pada persepsi interpretasi dimana berada pada kategori tinggi dan rata-ratanya 2,44. Responden juga menilai kemampuan penyuluh sebagai pengevaluasi adalah baik, menunjukkan bahwa penyuluh sudah tepat dalam menentukan langkah-langkah kerjanya sebagai pencapai hasil. Hal ini dibuktikan oleh tindakan penyuluh, seperti mendorong para petani untuk saling bekerjasama dalam mengatasi masalah-masalah usahatani, karena dengan bekerjasama maka permasalahan tersebut akan lebih mudah ditangani dari pada sendiri-sendiri.